
議会市民懇談会報告書 

                                平成２８年１１月２日 

 

山陽小野田市議会議長 尾山信義 様 

 

産業建設常任委員会委員長 中村博行               

平成２８年１１月２日開催の議会市民懇談会の実施状況について下記のとおり報告い

たします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２８年１１月２日（木） １３：００ ～ １４：３０  

 

２ 開催場所  

       花の海  

  

３ 申請団体等名称 

       株式会社 花の海 代表取締役 前島 昭博                                              

 

４ 参加人数（市民） 

           １０      人 

 

５ テーマ 

       農業と観光・交流資源の振興策について     

 

６ 担当議員名 

      （ 中村 博行 ）（ 長谷川知司 ）（ 伊藤 實 ） 

（ 杉本 保喜 ）（ 松尾 数則 ）（ 山田 伸幸 ） 

       

 



７ 懇談会次第 

 （１） 開会挨拶 

 （２） 出席者紹介 

（３） テーマの趣旨説明 

（４） テーマの報告 

（５） 意見交換 

（６） 閉会挨拶 

 

８ 意見交換の主な内容 

（１）情報発信体制の充実について  

   市民側より、情報発信体制の充実や必要性などについて問題提起 

   議会側より、Facebookの有効活用や、外国人観光客獲得のためにもWi-Fi環境の

整備の必要性について提案。 

（２）観光資源のネットワーク化について 

   市民側より、夏休みや週末、祭日などの駐車場不足や混雑、青年の家からの連絡通 

路の整備などについて問題提起。  

 議会側より、山陽オート駐車場の活用や青年の家用地を使っての新たな事業展開と 

埴生地区一帯でのネットワーク化などについて提案。 

 また、観光農園、花畑に休憩スペースの設置も提案。       

（３）活力ある農業振興策について   

時間切れになり、今後さらなる懇談会の開催に言及。 

                


